



MARINA VITELA CIERRA CAMPAÑA

Recibe el apoyo del papá de Checo Pérez

No puede haber transformación sin educación, señala

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

nacional@gmm.com.mx

DURANGO.— La candidata a la gubernatura de Durango por la coalición Juntos Hacemos Historia, Marina Vitela, recibió el espaldarazo del papá de Sergio Checo Pérez durante su cierre de campaña en Durango capital.

“Checo les manda un saludo desde Mónaco y este triunfo se lo dedica a toda la gente de Durango, donde vamos a triunfar con la mejor candidata, un gran compromiso con México, vengo llegando y me regreso, solamente vengo a decirte que te quiero mucho y que me comprometo con toda esta gente buena y que les

respondo con toda mi familia, que vamos triunfar, que es una buena mujer y que esto es lo que México necesita”, manifestó.

La presencia del padre del deportista llamó la atención por el triunfo en el Gran Premio de Mónaco, del piloto mexicano.

Marina Vitela manifestó que trabajará en dos sectores fundamentales: el educativo y el de salud.

“La política se tiene que humanizar y hoy la forma de humanizarse es a través de un gran proyecto transformador que está a punto de llegar a Durango”.

Diputados federales y senadores acompañaron a Vitela, entre ellos Gerardo Fernández Noroña.

La abanderada de Morena manifestó que no puede haber transformación sin que la educación este presente.



Foto: Especial

Antonio Pérez Garibay subió al templete para saludar a la candidata de Morena al gobierno de Durango.